



# Communiqué de Presse

## Cyclistes brillez !

7 novembre 2013

A vélo, voir et être vu, c'est vital !

Avec le changement d'heure et son passage au rythme hivernal, les nuits sont plus longues et tombent plus tôt que ces derniers mois. Pour autant, nombreux sont les cyclistes qui continuent à circuler sans lumières prenant ainsi des risques considérables pour leur sécurité et celle des autres usagers.

Pour faire prendre conscience au cycliste des dangers auxquels il s'expose en étant quasi invisible de la circulation et l'inciter à s'équiper avec des systèmes d'éclairages performants, Mon Cher Vélo et la préfecture du Cher se feront le mercredi 13 novembre relais de la campagne de communication « Cyclistes brillez ! »<sup>(1)</sup> organisée chaque année par la FUB (Fédération des Usagers de la Bicyclette).

A partir de 18h, plusieurs groupes distribueront ainsi brassards réfléchissants et conseils au travers d'un diagnostic éclairage auprès des usagers de la bicyclette en se positionnant en divers points passants de la ville.

**Mon Cher Vélo** est une association de défense des cyclistes quotidiens et de promotion de l'usage du vélo comme moyen de déplacement doux dans de bonnes conditions de fluidité et de sécurité à Bourges et dans tout le département du Cher.

(1) <http://www.fubicy.org/spip.php?article414>

**Contacts presse :**

Adrien Lelièvre, Président de **Mon Cher Vélo** - 06 12 33 13 17